

LA CIUDAD ACOGERÁ EL V ENCUENTRO
INTERNACIONAL DE RECTORES DE
UNIVERSIDAD

València reunirá en mayo a casi 700 rectores para debatir sobre aprendizaje continuo o innovación



VALÈNCIA. Casi 700 rectores de universidades de todo el mundo y alrededor de 1.200 asistentes se reunirán en València entre el 8 y el 10 de mayo con motivo del V Encuentro Internacional de Rectores que organiza Universia, un evento en el que se debatirá sobre el aprendizaje continuo, el impulso a la innovación, y la interconexión entre los distintos centros universitarios. Así lo ha avanzado en un desayuno informativo sobre Forinvest organizado por **Valencia Plaza** el director de Instituciones de Banco Santander y director de

Instituciones de la territorial de dicha entidad en la Comunitat Valenciana y Murcia, **José Miguel Lorente**.

Bajo el lema ‘Universidad y Sociedad’, esta quinta edición se centrará en el papel de la universidad como motor de un desarrollo social y económico más sostenible y propondrá diferentes mesas en las que participarán, entre otros, el decano del Babson College de Massachusetts, **Ken Matsuno**, la presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), **Eloísa del Pino**, el presidente de la Southern New Hampshire University, **Paul J. LeBlanc**, o la rectora la Universitat Jaume I de Castelló, **Eva Alcón**.

Así pues, en el primero de los tres ejes que vertebran el evento, se tratarán cuestiones relacionadas con la formación a lo largo de la vida en un contexto en el que los centros universitarios transforman su oferta con estudios multidisciplinares y nuevos formatos para, de este modo, dar respuesta a la actualización de conocimientos y habilidades no solo de los estudiantes, sino también de la población adulta en términos generales.



Imagen del IV Encuentro celebrado en Salamanca. Foto: CASA DE S. M. EL REY

También será objeto de discusión el rol de la universidad en el impulso al emprendimiento y a la innovación, así como la inclusión de sus retos y desafíos en su agenda investigadora. En este segundo apartado tomarán protagonismo igualmente el desarrollo tecnológico, la transferencia y la difusión del conocimiento y la tecnología generada en los propios centros universitarios, que según explica la web del evento, que se celebrará en la Ciudad de las Artes y las Ciencias, será cada vez

más relevante para obtener un impacto directo en sociedades basadas en el conocimiento y la innovación.

Por último, el tercero de los ejes del encuentro abordará la colaboración e interconexión entre las distintas universidades, que hoy en día, y dada la tecnología disponible, se hace mucho más factible y abre la puerta a una formación internacional e intercultural, así como una investigación colaborativa global. De igual modo, se planteará a la colaboración directa con los gobiernos, la industria y la sociedad en general, que se da tanto en docencia como en investigación y transferencia.

El V Encuentro Internacional de Rectores de Universia, una red universitaria apoyada por el Banco Santander y considerada la mayor del mundo, se había celebrado anteriormente en ciudades como Río de Janeiro, Sevilla, Guadalajara (México) o Salamanca, donde se celebró su última edición en el año 2018. En ocasiones anteriores, el evento ha contado con la presencia del rey **Felipe VI**, el presidente del Gobierno y el secretario general de la OCDE, además de la presidenta de Universia y de Banco Santander, **Ana Botín**.